FINALMENTE...

Cada persona ilustre debe de ser recordada, pues conocer acerca del pasado del hombre, es decir, de sus raíces le otorga un sentimiento de pertenencia, esto se entiende como la memoria histórica.

Por todo esto y más, el mexicano debe de ser partícipe en mantener el recuerdo vivo, de comprender su pasado e inspirarse para cada día mejorar como nación.

¡No permitas que la cultura se olvide!

Por eso Visita a cada persona célebre en: Av Bosques 1, América, 11820 Ciudad de México, CDMX-

REFERENCIAS

Fotografías e información rescatada de: https://www.mexico.mx/es/articles/lugares-rotonda-personas-ilustres el día 11-03-2019

Fotografías e información rescatada de: http://cdmxtravel.com/es/lugares/rotonda-de-las-personas-ilustres.html el día 11-03-2019



EOUIPO 3

- ⇒ De la Rosa Cortizo Denise
- ⇒ Flores Muñoz Dulce María
- \Rightarrow Flores Rodríguez Alfredo
- ⇒ Flores Romero Carolina
- ⇒ García López Pedro Leobardo







UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO ESCUELA NACIONAL PREPARATORIA No. 2 "ERASMO CASTELLANOS QUINTO"

ROTONDA DE LAS PERSONAS ILUSTRES



POR QUE MERECEN SER RECORDADOS...

Proyecto INFOCAB PB300218

"El Patrimonio cultural, en mí prepa, en su entorno y en el mío"

UN POCO DE HISTORIA...

I fin ultimo de todo ser humano es la muerte, es decir, el cuerpo ya sin vida debe de descansar en un lugar tranquilo, así que, fue en 1872 cuando por iniciativa del entonces presidente de la república Sebastián Lerdo de Tejada se creó un espacio: Rotonda de las Personas Ilustres destinado al descanso de los restos mortuorios de personajes ilustres.



Dicho recinto se encuentra dentro del Panteón Civil de Dolores de Ciudad de México, en la alcaldía de Miguel Hidalgo.

CONOCIENDO MÁS A FONDO...



La rotonda tiene la capacidad para proporcionar la última morada a 145 personas que han hecho alguna aportación a la nación, en éste caso Mexicana, estas pueden ser dadas en el ámbito político, cultural, científico, educativo, etc.

De los 145 espacios, solamente se han ocupado 113: 105 son hombre y

- En 2006 el nombre cambió de Rotonda de los Hombres Ilustres a Rotonda de las Personas Ilustres, con el fin de hacerlo inclusivo.
- Se han trasladado cuerpos desde otros países hasta la Rotonda.

¡Súper Dato!

La primera persona sepultada en la Rotonda fue el teniente coronel Pedro Letechipía en 1876.

Cada monumento funerario tiene figuras alegóricas a la ocupación o actividad de desarrollo de la persona. Esto es lo que lo hace atractivo, pues se encuentra una gran diversidad arquitectónica.

Dentro de los 113 personajes encontramos a:

- ⇒ David A. Siqueiros-Muralista
- ⇒ Diego Rivera Muralista
- ⇒ Antonio Caso- Filósofo y rector
- ⇒ Juventino Rosas- Músico
- ⇒ Emma Godoy- Escritora, etc.

